

Fecha:09-08-2025Pág.:10Tiraje:Sin DatosMedio:Maule HoyCm2:208,3Lectoría:Sin DatosSupl.:Maule HoyVPE:\$ 0Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: En Talca inauguran Complejo Deportivo Parque Río Claro

En Talca inauguran Complejo Deportivo Parque Río Claro

Con alegría y en presencia de autoridades comunales y del fútbol amateur se inauguró la nueva cancha de fútbol del Complejo Deportivo Parque Rio Claro, una moderna infraestructura que beneficiará directamente a los clubes deportivos «Belgrano» y «Unión Independencia», con el objetivo de fortalecer el deporte formativo y recreativo en la comunidad talquina, asimismo, este complejo, como lo dice su nombre, está emplazado en el moderno Parque de la ciudad.

El proyecto, gestionado

El proyecto, gestionado por la Corporación Municipal de Deportes de Talca , fue financiado en su totalidad gracias a una donación de \$422 millones de la Constructora Nuevos Aires, mediante la Ley de Donaciones Deportivas.

Fernando Retamal, gerente general de Constructora Nuevos Aires, quien estuvo presente en la actividad se refirió al aporte realizado. «Qué mejor que poder colaborar en la comunidad talquina, con estos dos equipos (Belgrano y Unión Independencia) que tienen mucha antigüedad, clubes emblemáticos, que uno desde chico los conocia. Por lo tanto, poder colaborar y que en definitiva tengan esta infraestructura (...) Realmente nos hace sentirnos afortuna-

Las obras, iniciadas en plaron la ci



diciembre de 2024, contemplaron la construcción de una cancha de pasto sintético de última generación drenajes de alto nivel, cierre olímpico y dos baterías de camarines totalmente equipados.



Para Pedro Herrera, presidente del Club Deportivo Belgrano, esto es «un sueño cumplido para la gente, para las generaciones anteriores que estuvieron por muchos años en esta cancha de tierra, luchando por tener su cancha propia y que las condiciones fuesen aptas para jugar. Es impresionante lo que tenemos hoy».

Ubicado en 5 Norte con

Ubicado en 5 Norte con acceso a Parque Río Claro, este nuevo espacio deportivo no solo mejora la infraestructura local, sino que también representa una apuesta concreta por la vida sana, el deporte y la integración comunitaria. Además, se convertirá en un anexo del Parque Rio Claro, que con sus más de 11 hectáreas se presenta como una de las postales más atractivas de la región y un sólido punto de encentro para la comunidad y que mensualmente recibe a más de tres mil visitantes y ha sido escenario de grandes actividades como la Fiesta de la Independencia, el Boulevard del Vino, Mil Pañuelos al Viento, entre otras acciones de alto impacto.

En la oportunidad estuvo presente Patricio Pincheira, presidente del Club
U. Independencia. «Para
nosotros este es un sueño
con el cual desde hace
muchos años que soñábamos con esto, así que felices por eso, porque aquí
aparte de ser un campo
deportivo, va a ser un campo familiar también. Va a
venir mucha gente, tenemos una vista maravillosa
acá del Parque Rio Claro.

